

Muy cerca de Vietnam, Myanmar tour no es más posibilidades de elección por turistas nacionales y demasiado lejos del precio del viaje no es demasiado alto. Pero al igual que muchos países asiáticos tienen una gran riqueza cultural, costumbres y Myanmar también tienen muchas cosas interesantes que usted necesita saber antes de salir.

Myanmar está situado en el centro oeste Sur de la Península, un área de 676.581km², es la capital Rangún (Yangon), una población de casi 50 millones de personas con 135 nacionalidades, grupos étnicos que constituyen el 65% de la población de Myanmar. 80% de la población de Myanmar son budistas. La lengua oficial de Myanmar es la lengua de Myanmar. Inglés en el lugar de trabajo también fue relativamente de uso común. Monedas: el kyats.

Myanmar es un país budista, la arquitectura y la cultura de Myanmar usar la religión colores llamativos. Buda torres en todas partes, sobre todo la torre de oro en la capital Yangon Shwedagon y una población de más de 200 pagodas y templos budistas en Bangan. El clima en Myanmar tienen una combinación armoniosa entre la naturaleza y los seres humanos.

Los principales lugares de interés como la capital Yangon y Mandalay Ciudad Bagas. El precioso escenario natural y la hospitalidad del pueblo de Myanmar siempre dejan los visitantes inolvidable.

Para visitar Myanmar también debería aprender algo sobre la historia de este país. En 1044, el rey Arolong estableció la hegemonía en Myanmar. En 1287, la gente tomó Bangladesh para el siglo 16. En 1826-1885, los británicos ocuparon la totalidad de Myanmar. La separación de Myanmar de Gran Bretaña en 1948, se convirtió en una república independiente. En 1990, después de las elecciones multipartidistas los militares permanecieron en el poder. En 1995, la rebelión de los finales de las minorías en la forma de tregua.

El clima en Myanmar tiene tres temporadas. Otoño de octubre a febrero del próximo año. Estación de lluvias de julio a septiembre. El otoño es ideal para el turismo en Myanmar. La temporada de lluvias, bajo la lluvia Yangon todo el día y la noche, también en el Mandalay cielo Bangan y muy poca lluvia. De noviembre a febrero, los turistas que vienen a Myanmar es muy grande para este período con pocas precipitaciones, el clima templado. En mayo, 7, 9 son pocos turistas a Myanmar.

También es necesario conocer las disposiciones mínimas en materia de aduanas al entrar en Myanmar: sólo se permite llevar 200 cigarrillos, una botella de vino y una botella de perfume, si cualquiera de las monedas extranjeras introducidas en la unidad debe ser declarado. Al salir de aduana Myanmar son muy cuidadosamente el equipaje facturado, llevar a la divisa si la

cantidad de divisas que no exceda de la cantidad de divisas puesto en la entrada. Si exceso de equipaje de la normativa aduanera Myanmar, que serán confiscados y una multa.

El transporte es principalmente en las principales ciudades de Myanmar es un taxi por un precio razonable. Para evitar taxi-precio, usted debe comunicarse con la compañía de viajes. Si tienes tiempo libre, un tipo de transporte que a otro caballero interesantes para disfrutar de la belleza de Myanmar es la triciclos.

Hábitos de la cultura de Myanmar es más intrigante. pueblo de Myanmar no los tiene, sólo el nombre. Al saludar a los demás, por lo general desfragmentar dos brazos o arco.

Sobre las prácticas culinarias, la gente de Myanmar comer dos comidas al día y 17 g de a las 9 am, el almuerzo bocadillos. arroz del país en la placa por lo general vegetales, camarones, pescado. Ellos piensan que si carecen de harina de pescado delicioso. pueblo de Myanmar no comer arroz con los palillos, cada persona en frente de una cuenca de agua antes de comerlos para limpiar sus manos y después de manipular alimentos sin usar las manos.

pueblo de Myanmar son aves muy cariñosa. Buffalo también fue un honor. Encuentro un buey en el camino, sin importar la edad de los niños y las niñas deben dar paso a ella a través antes de que el buey. Cuando visitando templos, pagodas, con independencia de que deben quitarse los zapatos.

pueblo de Myanmar tiene una extraña costumbre: llegar a ser hermoso, desde 5 años de edad, la niña debe tener una correa de cintura, a continuación, la cintura está bordado con 30 más. Al elegir a una chica a los muebles de la familia, nivel de la cintura pequeña para las niñas, así como un criterio importante para los hijos en Myanmar.

A mediados de abril es el festival de otoño. Este festival se originó de la provincia de Yunnan, China y otros países budistas en el sudeste de Asia, especialmente en Tailandia. salpicaduras de agua sobre el festival, la gente suele caer en el agua para bendecir a los demás, según la leyenda cayó en el agua para lavar unos a otros la enfermedad, disipar los malos espíritus.

Festival de la lámpara de iluminación en octubre, el equivalente de Festival de Medio Otoño en Vietnam, velas encendidas para saludar el regreso de nirvana budista. Este festival duraba tres días, las casas son velas encendidas, fuegos artificiales.

Hay otro día gran fiesta de día de la independencia de Myanmar cada 4-1 años.